Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 32 m2
Référence MS-MOL
Prix 230 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre / carre d'or : @ 100 métres des plages, dans bel immeuble nigois avec
ascenseur, 2 pieces 28 m2 loi carrez au 1er étage avec mezzanine. Belle piece de
VI avec cuisine équipée, chambre et salle d'eau avec toilettes. Rénovation totale
avec une belle hauteur sous plafond, des prestations raffinées, du double vitrage et
une climatisation réversible. Idéal pour vos vacances et/ou pour un investissement
locatif. A visiter sans tarder. Honoraires inclus & la charge du vendeur bien soumis
au statut de la copropriété. Nb de lots d'habitation : 10 lots- charges annuelles
:1100 € (incluant ...

Nice center / carre d'or : at 100 meters from the beaches, in a beautiful nigois
building with a lift, 2-room of 28sqgm carrez law on the first floor with mezzanine.
Beautiful living room with fitted kitchen, bedroom and shower room with toilet. Total
renovation with high ceilings, refined fittings, double glazing and reversible air
conditioning. Ideal for your holidays and/or for a rental investment. To visit without a

delay. Fees included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA
10 RUE MASSENA - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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